

Estimadas/os miembros de APROHA,

Mi nombre es **Pablo Diego García Durán**, soy estudiante del **doble grado en Historia e Historia del Arte en la Universidad de Córdoba (UCO)** y miembro asociado de APROHA. Me dirijo a vosotras/os para presentar mi **candidatura a la Vocalía de Museos, Exposiciones y Mercado de Arte**, dentro del proceso electoral abierto tras la Asamblea General del pasado 27 de septiembre.

Mi trayectoria académica y mis intereses se orientan firmemente hacia la **profesionalización en el ámbito del mercado del arte**, con una visión que combina el rigor histórico con la comprensión de las dinámicas económicas, culturales y patrimoniales que lo configuran. Desde el estudio del arte antiguo hasta las prácticas contemporáneas de gestión y difusión, mi objetivo es contribuir a fortalecer la relación entre la investigación académica y la práctica profesional del mercado artístico.

Como socio joven y estudiante, deseo aportar una **mirada generacional renovadora**, fomentando la participación de los miembros en formación y proponiendo iniciativas que favorezcan el **diálogo entre investigadores, profesionales del patrimonio y agentes del mercado del arte**. Considero que la vocalía puede ser un espacio clave para impulsar actividades de divulgación, formación y colaboración interdisciplinar en torno a este sector, fundamental para la conservación, valoración y circulación del patrimonio artístico.

Agradezco la oportunidad de participar en este proceso democrático interno y quedo a disposición para ampliar cualquier información adicional.

Un cordial saludo,

Pablo Diego García Durán

Estudiante del Doble Grado en Historia e Historia del Arte – Universidad de Córdoba
Socio de APROHA

[pablodiegogarciaduran@48gmail.com]